

Fritz Hermann

Fritz Hermann spielte in verschiedenen Folk- und Rockgruppen, arbeitete als Musiklehrer und in seinem kleinen Heimstudio. Im Laufe der Zeit entstanden immer mehr eigene Lieder (auch Kinderlieder) in deutscher und in englischer Sprache und die so genannten Under-Cover-Songs, das sind neu getextete bekannte (meist englischsprachige) Songs, bei denen der deutsche Text manchmal kaum noch etwas mit dem Original zu tun hat. Daneben singt Fritz Hermann immer noch gern Volkslieder und solche zeitgenössischen Lieder, die auch schon fast Volkslieder sind. In seinem Programm führt er so alte und neue Lieder zusammen und möchte damit an eine Lied-Tradition anknüpfen. Sein Lieblingsinstrument ist die Ukulele, er spielt aber auch Concertina und Gitarre. Bei Fritz Hermann gibt es immer viel Gelegenheit zum Mitsingen.